
  

 
 

 

当クリニックでは、厚生労働省の方針

に従いバイオ後続品の使用に積極的に 

取り組んでおります。 

バイオ後続品は先行バイオ医薬品と品

質が類似していて安全性・有効性に 

影響するような違いはない医薬品です。 

バイオ後続品を使用することによって、

患者さんの経済的な負担軽減につなが

ることが期待されます。 

バイオ後続品への変更についてご理解

のほどよろしくお願いいたします。 

ご不明な点がございましたら、医師に 

ご相談下さい。 
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